



Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Mateo 19, 13-15

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



42 porque tuve hambre y ustedes no me dieron de comer, tuve sed y no me dieron de beber, 43 fui forastero y no me recibieron, estuve desnudo y no me vistieron, enfermo y en la cárcel y n13 Luego le presentaron a Jesús unos niños para que orara y les impusiera las manos, pero los discípulos los reprendieron. 14 Entonces Jesús les ordenó: «Dejen que los niños vengan a mí y no se lo impidan, pues de los que son como ellos es el Reino de los cielos». 15 Después de imponerles las manos se fue de allí.

Palabra del Señor

*"Señor, ¿a quién iremos?
Tú tienes palabras de Vida eterna".
(Jn 6,68)*



Mt 19,13-15. Jesús ya se había referido a los niños para invitar a sus discípulos a hacerse como ellos y a no inducirlos al pecado (Mt 18,1-10).

Ahora, en contexto polémico, pide a los discípulos que no les impidan a los niños acercarse a él, y luego los bendice imponiéndoles las manos, mostrando así su opción por los débiles y marginados de la sociedad.

El camino del Mesías hacia Jerusalén, donde entregará su vida en la cruz, está marcado por estas actitudes llenas de misericordia y solidaridad, revelando su inmensa cercanía y compasión con los más insignificantes. Su ejemplo es permanente invitación para la comunidad de los creyentes a obrar así.



Comisión Nacional
Animación Bíblica
de la Pastoral
Cech

**PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR Y VIVIR
LA PALABRA DE DIOS...**

1. *¿Qué dice el evangelio sobre Jesús?*

2. *Según el relato, ¿por qué los discípulos no querían dejar a los niños acercarse a Jesús? ¿Qué les mandó Jesús? ¿Cuál es la relación que Jesús establece entre los niños y el Reino de los cielos? ¿Qué hizo Jesús con los niños?*

3. *¿Cómo nos interpela el relato hoy? En nuestra condición de "niños" necesitados del amor de Dios, nuestro Padre, ¿cómo acogemos la invitación de Jesús a estar con Él, dejando que imponga sus manos sobre nuestra cabeza y nos bendiga? ¿Cómo podemos abrir las puertas de nuestras comunidades para que puedan entrar las personas vulnerables, los marginados, postergados, los que se sienten solos, en fin, todos los necesitados ya sea, material, afectiva y espiritualmente?*

4. *¿Cuál es la buena noticia que este evangelio nos regala hoy?*

Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón...

Demos gracias a Dios por su Palabra... ¿A qué nos invita Jesús hoy?

Nos dejamos conducir por Él en la cotidianidad de la vida...



Por una Iglesia sinodal
comunidad | participación | misión